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[1395] びっくりしました銀杏人事  2009年3月30日 22時12分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさんの書き込み拝見して、国士無双もびっくり(＠_＠;) 
４月１日から、そのような人事異動が行われるのですか？ 
まさか、エープリルフールだから、４月の１日だけということはないでしょうね？ 
私も担当の職員さんが、セカンドのＭ職員さんだったので、これからは、何か困ったと
き、どなたに相談すれば良いのでしょうか？ 
直接、お電話かメールして、お伺いするのが良いと思うのでいずれ、ご相談の連絡致
します。 
それにしても、今回の銀杏の職員さんの人事異動は、大きな異動ですね。 
今まで、お世話になった職員さんや、慣れ親しんだ職員さんがいなくなるのは、どの作
業所でも寂しく思うメンバーの方々が沢山いらっしゃると思いますが、新たな気分で、
臨まれるのが良いと思います。 
 
レオンさんの書き込みにもありましたが、各作業所で、様々な特徴があり、メンバーの
方々も、ほぼ、毎日顔を合わせる顔ぶれだけに人間関係で様々な部分でストレスが
かかると思います。 
 
 
 
レオンさんの書き込み拝見して、外から見れば「コップの中の嵐」かもしれませんが、
当事者にとっては、大変なことだと思います。どうか、ゆとりを持って、ご自分の納得の
いく選択されれば良いと思います。一度、銀杏を離れてみると、又、銀杏の良さや悪い
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部分も見えてくると思います。別の作業所に移ることも全然構わないと私は思います。 
 
ただ、一般社会の常識では、職場での、政治の話や、宗教の話は、余り好まれるもの
ではありません。皆さん、ご自分の考えは持ってますが、なるべく、円滑な人間関係で
一人一人が仕事出来る様に、上司の方も考えています。 
 
働く方々も、何かネタを持ってきて楽しく働けるように気を配ります。 
野球の話やサッカーの話などは、組織でするスポーツなので、職場でのネタとしては、
良い効果を持ちます。 
天気の話や、最近のニュースの話も性別や、世代を超えた共通の話題になります。 
 
銀杏もバレーボールというネタがあるので、各々が何かネタを持って、通所すると、ま
すます楽しい作業所になると思いますが、如何でしょうか？ 
 
銀杏の現状も知らず、掲示板やメール友達からの情報だけで、考えた、アイデアです
が、書き込みさせて頂きます。 

[1394] 春はお別れの季節だとは言うものの・・・  2009年3月30日 18時40分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は職員さんから突然びっくりするような話がありました。(＠_＠;) 
 
銀杏企画の職員さんの人事異動があるそうです。 
 
ファーストの、く○○さんはセカンドに移動し、 
セカンドの、み○○さんはファーストに、 
セカンドの男性職員さんの、た○○さんは三丁目に 
管理人さんはセカンドにそれぞれ移動なさるということで 
ブルーアイズは青天の霹靂でびっくり！！(＠_＠;) 
しかもこれは期間限定ということではなく、この先何年も変わらないそうです。 
 
同じ銀杏内の移動とはいえ、長年お付き合いのあった職員さんと別れるのは寂しいも
のがあります。 
どの職員さんのことを言っているかわかるとブルーアイズの所属と正体がばれるので
あえて言いませんが・・・ 
それに管理人さんがセカンドに移動なさるということは 
このホームページはいったいどうなるんでしょう？？？ 
 
ブルーアイズは長年のお付き合いのあった職員さんとのお別れだけに 
バザーの実行委員が終わったばかりですが、送別会の実行委員をやってみたい気が
します。 
 
春はお別れの季節とは言うもののなんだか寂しい気がします・・・ 
 

[1393] 話が合わない  2009年3月29日 16時12分
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レオン さん  e-mail 

 ヒトラー（ファシスト）もユダヤ人も、同じ人間であるかも知れません。でも、ユダヤ人
は、ヒトラー（ファシスト）と仲良くする事は出来ません。ヒトラー（ファシスト）は、ユダヤ
人を虐殺したからです。ヒトラー（ファシスト）がユダヤ人にやった事は、許せません。
同じように、イスラエル（シオニスト）がパレスチナ人にやっている事も、許せません。 
 
 私には、銀杏企画（ファースト）のメンバーが何を考えているのか、全然分かりませ
ん。銀杏企画（ファースト）では、右翼的で差別的な発言が飛び交っています。暴力的
な発言が飛び交っています。銀杏企画（ファースト）のメンバーと私は、全然話が合い
ません。何時も、不快な気持ちにさせられます。銀杏企画（ファースト）のメンバーと
は、私は距離を置いて接するようにした方が、良いのかも知れません。 
 
 それともいっそ、別の共同作業所に、私は移った方が良いのかも知れません。

[1392] 「精神」  2009年3月28日 19時42分

レオン さん  e-mail 

 映画館に、「精神」と言う映画のチラシが置いてありました。 
 
 この映画は、この映画のチラシによれば、「外来の精神科診療所「こらーる岡山」に
集う様々な患者たち」を撮影した映画であるようです。「これまでタブーとされてきた精
神科にカメラをいれ、「こころの病」と向き合う人々がおりなす悲喜こもごもを、モザイク
一切なしで鮮烈に描いた日本初のドキュメンタリー」だそうです。 
 
 この映画は、６月（２００９年）から渋谷のシアター・イメージフォーラムで公開されるよ
うです。

[1391] 「ジェネラル・ルージュの凱旋」  2009年3月28日 0時27分

レオン さん  e-mail 

 「東大ＤＨと銀杏企画のソフトボールの試合」（２００９年３月２７日）が終わった後で、
「ジェネラル・ルージュの凱旋」という劇映画を観て来ました。 
 
 「ジェネラル・ルージュの凱旋」は、病院の問題を考えさせる人間的な映画でした。私
としては、「おくりびと」よりも、「ジェネラル・ルージュの凱旋」の方が面白かったかも知
れません。 
 
 ただ、速水（堺雅人）が不正にかかわっていたかどうかが、私には良く分かりません
でした。厚生労働省が「正義の味方」のように描かれているところに、私は疑問を感じ
ました。

[1390] またまた夕食会のお知らせ  2009年3月24日 19時46分

ブルーアイズ さん  e-mail 
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こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は夕食会のお知らせです。 
 
４月１０日金曜日、場所はファーストにてまたまた夕食会が開かれます。 
時間は夜６時から８時ごろまで。 
メニューは、しゃぶしゃぶに炊き込みご飯。 
今度も参加者は銀杏関係者に限らせていただくそうです。 
希望者はファーストの職員さんまでご連絡ください。 
 
もう何回も参加されている方もいらっしゃると思いますし 
書き込みで夕食会の様子もおわかりかと思います。 
みなさんで楽しい会食をしませんか。 
 
国士無双さんや三八さん、ダンダンさんたちもご都合がよろしければ参加しませんか。 

[1389] あの時は充実していました  2009年3月23日 19時32分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今から２年ほど前になりますが、ブルーアイズは銀杏に通いながら清掃の仕事をして
いました。 
 
朝５時ごろまだ外が暗いなか目を覚まし、寝ぼけなまこをこすりながら 
炊飯器で炊いてあったご飯と味噌汁を飲んで腹ごしらえをし、 
身支度をして６時ちょっと前に家を出て仕事場に着くのが７時ごろ、 
いろいろ準備をして７時半から仕事開始で、 
２時間の契約のところを１時間ちょっとくらいで終わらせて 
そのまま銀杏に向かうという生活を約５ヶ月くらい続けました。 
 
仕事場も某一流デパートの特別食堂ということもあったのか 
仕事仲間も銀杏のメンバーだったということもあったのか仕事をやっていてけっこう充
実して楽しかったですね。 
しかし契約切れで仕事もやめねばならなかったのは残念でした。 
あれからなんだかぼやぼやしているうちに約２年たってしまいました。 
 
銀杏に１０年以上在籍した集大成でバザーの実行委員もやりましたが 
仕事探しをしようかとおもっていましたがこんな戦後最大の大不況で仕事に就けるん
ですかねぇ・・・ 
おっと思わず愚痴を言ってしまいました。 
自慢話でもなく悩みの相談でもなくふと昔の充実していたころのことを思い出したまで
ということです。最近みなさん書き込みがないのでこんな書き込みをしています。 
 
それでは今週もまた一週間みなさん乗り切っていきましょう。ではでは。

[1387] 遅ればせながら・・・  2009年3月20日 22時15分
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パスワード  削除番号    

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
 Ｘさんの事件以来、書き込み控えていましたが、残された方の苦しみも考えて、 
 前を向いて進んでいかなくてはならないと思い、今日は書き込みします。 
  
 遅ればせながら、Ｘさんさようなら・・・ 
  
 銀杏は先週はバザーで、大盛況のご様子で、何よりでした。国士無双の父親も 
 手伝いに参加したそうですが、若い学生さんらしき方が沢山いらっしゃり、年 
 寄りの父は余りお役に立てなかったと言ってました。 
 私も、土曜日は仕事休みなので、顔を出そうと思ってましたが、疲労で、寝て 
 しまいました。 
 ブルーアイズさんも、バザーの実行委員の大役無事、こなされたそうで、一安 
 心だと思います。 
 これまた、遅ればせながら、バザーのご成功おめでとうございます。 
  
 ところで、レオンの書き込みのように、営業目的の書き込みが多々ありますが、 
 管理人さん、削除なされないのですか？ 
 
  

[1386] 寂しいっす(T_T)  2009年3月20日 22時4分

ブルーアイズ さん  e-mail 

このごろこの掲示板もかれてしまい今日も誰も書き込みありませんでした・・・ 
 
寂しいっす・・・(T_T) 
 
ブルーアイズはもう寝るっす。 
 
それではみなさん、おやすみなさい・・・(-_-)zzz

[1384] 「チェンジリング」  2009年3月17日 19時12分

レオン さん  e-mail 

 「チェンジリング」という劇映画（アンジェリーナ・ジョリー、ジョン・マルコヴィッチら出
演／クリント・イーストウッド監督作品）を観ました。とても良かったです。同じ監督の「ミ
スティック・リバー」や「ミリオンダラー・ベイビー」などより、ずっと良かったです。ただ
し、私は、死刑制度は支持しません。

 まえのぺーじ 

1395 記事削除
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